

## Lourdeskapelle in Bachham



Die Straße von Fraunberg nach Kleinaltheim berührt den Weiler Bachham. Etwa in der Ortsmitte zweigt nach Norden eine Feldstraße ab, an der beim letzten Hof eine Lourdeskapelle steht, die als Backsteinbau besonders bemerkenswert ist. Nach mündlicher Überlieferung stand dort einst eine Linde mit einer Muttergottes-Figur. Nachdem ein Blitz den großen Baum getroffen hatte, brannte er aus und um

1895 entstand das heutige Bauwerk. Die Kapelle diente den Bachhamern einst als Ortskapelle. Früher ging auch an den Bitt-Tagen der Felderumgang der Pfarrei Fraunberg hierher. Gelegentlich wird jetzt noch in der Kapelle eine Maiandacht gehalten. Die heutige Besitzerin ist Erna Huber in Grucking, die ihre Kapelle in Ordnung hält.



**Quellen:**

Text aus „Die Kapellen des Landkreises Erding“, Heft 12 / 1991  
Bilder Lourdeskapelle in Bachham: Raphael Hackl